

## **Vorweihnachtliche Überraschungen statt aufwändiger Weihnachtsgeschenke**

**Taunus Sparkasse spendet 3.000 Euro für die Praunheimer Werkstätten – insgesamt gehen 16.000 Euro an gemeinnützige Organisationen aus der Region**

Die Taunus Sparkasse verzichtet auch in diesem Jahr auf aufwändige Geschenke für Kunden und Geschäftspartner. Stattdessen spendet sie insgesamt 16.000 Euro an gemeinnützige Initiativen der Region.

Raimund Becker, Leiter des Marktbereichs Kommunen, Investoren, Projektentwickler, besuchte heute die Praunheimer Werkstätten und übergab eine Spende an Regina Stappelton, Referentin für Fundraising der Stiftung der Praunheimer Werkstätten und Rainer Wrenger, Geschäftsführer der Konversions-Grundstücksgesellschaft mbH, der sich seit Jahren für die Werkstätten stark einsetzt.

„Ich habe die Taunus Sparkasse immer als starken Partner kennen gelernt, auf den man sich verlassen kann. Das bestätigt die Weihnachtsspende einmal mehr“, so Rainer Wrenger. „Damit wir die professionellen Rahmenbedingungen nachhaltig aufrecht erhalten können, sind wir auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Da kommt die vorweihnachtliche Überraschung der Taunus Sparkasse wie gerufen“, sagt Regina Stappelton. „Die Werkstätten sind wichtige Einrichtungen, weil sie Menschen mit Beeinträchtigung professionell begleiten und ihnen die Wertschätzung entgegenbringen, die sie verdienen. Unsere Spende soll dazu ermutigen, Ihre wichtige Arbeit fortzusetzen“, so Raimund Becker.

Die Praunheimer Werkstätten sind der größte Arbeitgeber für Menschen mit geistiger Behinderung in Frankfurt am Main. Sie begleitet Schüler und Familien, die im Alltag Assistenz benötigen. Drei Werkstätten mit angegliederten Tagesförderstätten, in denen Menschen mit schwersten Behinderungen betreut werden, bieten eine Vielzahl anspruchsvoller Tätigkeiten. Darüber hinaus unterhält die gemeinnützige GmbH fünf Wohnanlagen mit Wohnangeboten für über 150 Menschen. Der ambulante Dienst betreut darüber hinaus mehr als 100 Singles, Paare und Familien.

Die Praunheimer Werkstätten sind eine von insgesamt 14 Initiativen, die eine vorweihnachtliche Überraschung von der Taunus Sparkasse erhalten. Den ersten Part übernahm der Vorstandsvorsitzende der Taunus Sparkasse, Oliver Klink, in der vergangenen Woche im Dienstleistungszentrum in Bad Homburg. Dort er übergab 13.000 Euro an 13 Organisationen, die die ganze Bandbreite gesellschaftlichen Engagements widerspiegeln.

Frankfurt, 19. Dezember 2016